

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Football : Allevinah prolonge son contrat avec Clermont

**ARRIVÉ** cet été au Clermont Foot, en provenance du Puy (promu cette saison en National 1), Jim Allevinah vient de prolonger de deux ans son contrat. Il est désormais lié au club auvergnat, jusqu'en juin 2023.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**A**PRÈS Alassane N'Diaye (2022), Florent Ogier (2023) et le capitaine Jonathan Iglesias (2021), le Clermont Foot vient d'enregistrer une quatrième prolongation de contrat cette saison: celle de notre compatriote Jim Allevinah. L'attaquant gabonais de 24 ans va rempiler pour deux saisons supplémentaires, jusqu'en juin 2023. Le club auvergnat a officiellement cette signature le lundi 16 décembre dernier.

Arrivé cet été à Clermont, après une saison pleine sous les couleurs du Puy (une accession en National 1 à la clé), l'international gabonais est apparu à treize reprises avec le Clermont Foot (dont six titularisations). Pour un but inscrit : le 20 septembre dernier, lors du déplacement au Paris FC, (0-2).

Depuis son arrivée à Clermont, Jim Allevinah n'a pas été épargné par les blessures. Début août 2019, il est resté éloigné des terrains pendant un mois,



L'international gabonais Jim Allevinah vient de prolonger de deux ans son contrat avec son club Clermont Foot.

suite à une béquille à une cuisse contractée face à Lens. Au début de ce mois de décembre, il a été touché à une côte en match amical face à Andrézieux. Une blessure qui l'a obligé à quitter la pelouse prématurément, vendredi écoulé, lors de la victoire face au Havre (2-1). Il faut rappeler que Jim Allevinah, qui découvre la Ligue 2 cette saison, sous les couleurs du Clermont Foot, a su saisir sa chance sous les ordres de l'entraîneur du club, Pascal Gastien.

Jim Allevinah, découvre la Ligue 2 cette saison, sous les couleurs du Clermont Foot

## Europa League : Arsenal aux prises avec l'Olympiakos

PSNB  
Libreville/Gabon

**M**ALGRE l'absence de Chelsea, le tenant du titre présent à la Ligue des Champions, plusieurs belles affiches sont au programme au terme du tirage au sort des 16e de finale de l'Europa Ligue, effectué lundi dernier. Avec, notamment, un duel entre l'Olympiakos de Mathieu Valbuena et Arsenal de Peirre-Emerick Aubameyang.

Les Anglais, qui traversent actuellement une crise sans fin, croiseront le fer avec les Grecs, reversés en Europa League. Pour sauver également leur saison, les hommes de Freddie Ljungberg, qui ne sera peut-être plus là en février 2020, auront certainement un déplacement compliqué à effectuer. Concernant les autres affiches, les clubs portugais, pays le plus représenté en Ligue Europa avec quatre équipes, sont tombés sur

un tirage relativement difficile. Dans un choc d'outsiders, l'Eintracht Francfort affrontera le Red Bull Salzburg, passé de peu à côté d'une qualification en huitièmes de finale de Ligue des champions.

Les autres rencontres sont moins indécises: Bâle ne devrait pas trembler contre Nicosie, pas plus que Wolfsburg devant Malmo, ou l'AZ Alkmaar contre les Autrichiens de LASK, entraînés par le Français Valérien Ismaël.

## DROIT AU BUT

### Une inscription suspecte !

L'ÉQUIPE nationale féminine des moins de 20 ans, les Panthéresses du Gabon, se trouve prise au piège, à quelques semaines de son entrée en campagne des éliminatoires du Mondial 2020. Un piège tendu par ses propres dirigeants, qui l'ont inscrite à cette compétition, mais, comble d'absurdité, ne l'a pas préparée à affronter le haut niveau. Qu'on ne nous parle surtout pas d'un problème de moyens, puisque le président de la Fifa, Gianni Infantino, en visite dans notre pays, la semaine dernière, a tout débâillé. Il a d'ailleurs été très

clair : le Gabon, à travers la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), reçoit une subvention pour faire disputer les championnats féminins, et développer ce football qui prend de l'essor. La Fifa fait d'ailleurs du développement du football féminin l'une de ses priorités.

Dans tous les cas, on ne voit pas très bien avec quelle équipe le Gabon va affronter la RDC. De fait, la dernière sortie de l'équipe nationale féminine remonte au mois de mai 2019. Les Gabonaises avaient pris part à un tournoi à Marseille. Mais elles

sont rentrées au bercail avec une valise de buts. Elles avaient encaissé trente buts, sans marquer un seul. Une véritable pantalonade, doublée d'une humiliation sans pareille.

Et comme si cela ne suffisait pas, des relents de scandale sexuel ont empesté la tanière. Et c'est dans la confusion totale que les joueuses se sont dispersées... On se demande alors ce qui a bien pu pousser la Fégafoot à inscrire le Gabon dans cette compétition. Est-ce pour justifier la subvention ou pour éviter la politique de

la chaise vide? Est-ce pour faire plaisir à un ministère des Sports qui trouve aussi son compte dans les sorties de l'équipe nationale, dans la mesure où elles permettent de faire un bon bouillon d'oseille? À l'évidence, et parce qu'elle ne semble avoir rien fait pour préparer l'équipe à travers un championnat, la Fégafoot est elle aussi coincée dans cette affaire. Et comme l'inaction a un coût, la fédération risque de faire payer au pays le prix de l'improvisation et du manque de sérieux : l'humiliation